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例会場　鶴岡市本町2丁目　ひさごや

事務所　鶴岡市馬場町　商工会議所内②5775

四つのテスト

－言行はこれに照してから－

1．真実か、どうか

isit the truth？

2．みんなに公平か

isitfairtoallconcerned？

3．好意と友情を深めるか

Willit build goodwilland

better friendships？

4．みんなのためになるかどうか

Willit be beneficialto all

concerned？

「参加し、敢行しよう」

11月摩ぎu駅竜野l掲闇控位l

出席報告

本日の出席　会　員　数　　　63名
出　席　数　　　45名
出　席　率　71・43％

欠　席　者　安藤君、荒明君、長谷川君、
林君、平田（圭）君、五十嵐
（三）君、金井君、三井（賢）君
中台君、中山君、大野君、斎
藤（信）君、鈴木（昭）君、篠原
君、谷口君、高橋君、手塚
（林蔵）君、金野君

前回の出席　前回出席率　67・73％
修正出席数　　　46名
確定出席率　74・19％

メークアップ　阿部（裏）君、小花君、斎藤

（栄）君、小野寺君
一鶴岡西RC

ビジター　栗本敏直⊥鶴岡西RC

ソ　ング　君が代、我等の生業
リーダー　三井健君

ゲスト　陶山敬子さん

司　　会　会長　石黒慶之助君

。1969年の新春を迎え、謹んで皆様の御健康

とお仕事の御発展をお慶び申し上げます。
おめでとうございます。

0昨年は吾がクラブでは随分沢山な会合を持

ち、その都度、皆様に御苦労をおかけ致しま
した。

特に鶴岡高専インターアクト・クラブの発

会式及び地区インターアクト年次大会の開催
については格別の御尽力を賜わり、お蔭を以

って先づ先づの成果を挙げ353地区内外より

御好評を得ましたこと怯御同慶の至りであり
ます。

憩から精々遠のいたような現象が起っ
ように思います。終戦後に培かわれた過剰

なほどの自由と、日本国民が今まで経験した
ことのなかった平和を満契しながら、その反

面、責任と義務を軽視する傾向が現われ、政

治の不在、「法と秩序」が乱れつつあるよう
に思われます。

物質文明は栄え、特に吾が国の国民総生産
額は世界第3位とか、国民総所得は世界第2
位になっているそうだが、これを個人所得に

還元すれば第21位に転落するような歪みがあ
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ります。昭和元禄の消費ブームの中にあって

も富める者はいよいよ栄え、貧しき者はさら
に貧しさに耐えねばならないような、アンバ

ランスの現実でありましょう。

。50余の大学紛争は東大を頂点として益々深

刻となり、絶望的な事態に追い込まれていま

す。
ゲバルト学生は角材と鉄かぶとで武装し、

怒れる若者の姿で平等革命とか、参加革命と
かを夢見ながら教官の善意にも、親友の友情

にも耳を傾けず、同じ日本人同志で学生と警

官、或は学生と学生が何んのウラミもないの
に相手を傷つけ、暴れ廻っている。しかもこ
のゲバ棒争動は世界的に群発する傾向にあり

ます。

0吾々はこのような憂慮に耐えない内外にお

ける対立の激動の中で、1969年を迎え、更に

安保改訂期の緊張の1970年に進もうとしてい

るのであります。

私はこのような新年を迎え、過去の観念や
目前の現象のみに促われず、心静かに反省す
ることが望ましいと思います。

年頭対談で安孫子知事と結城哀草果先生の

会話の中で結城先生は「素暗しい日本晴れは
何時も台風のあとにやってくる」とおっしゃ

って居りました。台風一過の日本晴れを期待
して止みません。

。吾がロータリークラブは今年はいよいよ創

立10周年の良い年を迎えることになります。

絢にお目出度く、創立当時の御苦心、これを
育てて来られた先輩各位の御尽力に深く敬意
を表します。同時にたまたまこの栄誉ある10

周年に、会長に御指名を受けた私は絢に光栄
であると共に、その重責におののいて屠りま

す。就任当時より、10周年行事を気にして居

りましたが……　矢つぎ早やに現われる数々
の会合のため、その準備は殆んど進めていな

かったのであります。

新年早々よりその準満に入るべく、去る12

月の理事会で大まかな方針を検討しました。
その大項を申し上げます。
0記念式典については

本会の吾が家の慶事たることとの考えから

会員・家族・元会員、創立当時より特にお
世話になった方が集まり、家族会的祝宴に
したい。

0実行委員会の構成については

実行委員長‥・…現会長
実行副委員長…・＝次期会長
総務委員会……会長以下現役員並び

に式典関係委員長

式典委員長……池内方平
社会奉仕委員長……五十嵐一郎
記念誌委員長……嶺岸光害

各委員は今月中に人選終了の予定
○経費も相当必要と思いますので1月中に予

算も建てたいつもりであります。
0今年は更に国際ロータリー世界大会が5月

にハワイに開かれ、参加者も多いようです。

当クラブでは遺憾乍ら所期の計画から激減し
三井副会長御夫妻だけになってしまいました
。私共の任期も峠を越して下り坂となります

が、いよいよ緊張して、気をゆるめず、より

よいロータリーに向って努力する所存であり

ます。新年に当り何卒一層の御支援、御協力

をお願い致して新年の御挨拶と致します。

会員誕生
海東与蔵君、
芸網兼松君、

奥様誕生

荒明喜代野、
簑網恵美子、
浮田満里子

9年皆出席
安藤足助君、

8年皆出席
賀田克己君、

1年皆出席
鈴木昭治君

今間壮太郎君、三井健君、
大竹鍾一郎君、佐藤伊和治君

池内俊、五十嵐とし（三郎）、
大野志津、谷口美代子、

張結滞君

嶺岸光舌君

12月100％出席　　　　　　　　　34名

阿部（公）君、安藤君、阿部（賽）君、張君、
早坂、林君、富樫君、飯白君、池内君、石
黒君、五十嵐（三）君、五十嵐（伊）君、五十
嵐（一）君、海東君、加藤君、小花君、小池
君、今間、嶺岸君、三浦君、五十嵐（八）君
三井（賢）君、三井（健）君、中山君、大竹君
鈴木（昭）君、鈴木（善）君、新穂君、鈴木
（弥）君、佐藤（忠）君、手塚（林蔵）君、鷲田
君、篠原君、上林君

幹事報告

会報　鹿児島西、郡山、天童

スマイル　辻君、石井君

献　　立　刺身－まぐろ、鳥から揚げ、サラ
ダ　お汁－ほうれんそう、生揚げ


